

Les drogues à 17 ans - Notre région mal classée

Depuis une quinzaine d'années, l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies mesure, à l'échelle régionale, les usages de produits psychoactifs chez les jeunes de 17 ans. 3 264 jeunes de 17 ans résidant en Occitanie ont été questionnés lors de la "journée défense et citoyenneté". Globalement, les jeunes de la région Occitanie présentent un profil de surconsommation comparativement à celui de leurs homologues métropolitains. L'ensemble des niveaux de consommation y sont supérieurs, à l'exception notable des niveaux d'usages réguliers de boissons alcoolisées et de tabac. L'expérimentation de cannabis et des autres drogues se situe très au-dessus de la prévalence nationale.



